



Fédération Nationale des Corps de Sapeurs-Pompiers du Grand-Duché de Luxembourg

Zentralvorstand vom 19.04.2018

Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr an der nationalen Feuerweherschule in Niederfeulen
Sitzungsende: 20:45 Uhr

Anwesend: HH. MAMER Marc Präsident
SCHWARTZ Const Vizepäsident
JUNCKER Patrick Vizepäsident
GRISIUS Nico Vizepäsident
HEILES Serge Generalsekretär
MARSON Claude Generalkassierer
Entschuldigt: H BIRSCHEIDT Carlo Vizepäsident

Delegierter	Name	Anwesend	Ersatz	Anwesend
Norden	SCHMITZ Christian	X	MELKERT Jos	
Osten	THILL Marcel	X	PEREIRA Alex	
Zentrum	GROHMANN Alain	X	EVERAD Marc	
Süden	GOEDERT Pierrette	X	Vakant	
Berufsfeuerwehr	KIRSCH Erny	X	BAUSTERT Annick	
JFA	HERMES Frank	X	-	
Inspektorat	HACK Paul	X	BARTZ Jean	
Instruktoren	PORTZEN Marc	X	-	
Ambulanciers	MITTEN Marc	X	-	
Gruppen Zivilschutz	Vakant		-	
Andere	Vakant		-	

1) Begrüßung durch den Präsidenten

Präsident Marc Mamer begrüßt die Vertreter des Zentralvorstandes zur Sitzung des Monats März. Nach der Versammlung lädt der Verband zu einem Abschiedsessen zu Ehren von Erny Kirsch ein.

2) Präsenz der Mitglieder des ZV und des Exekutiven Rates

Der vorgenommene Namensaufruf ergibt die Präsenz von 15 Mitgliedern, womit die Versammlung beschlussfähig ist. Carlo Birscheidt kann leider nicht an der Versammlung teilnehmen.

3) Schriftwechsel

Serge Heiles informiert die Delegierten über die ein- und ausgegangene Korrespondenz.

4) Bericht der Jugendfeuerwehr

Frank Hermes, Präsident des JFA, erinnert die Delegierten daran sich für die Generalversammlung des JFA anzumelden.

Man traf sich mit den Verantwortlichen der Ausbildung bei der ASS um zu diskutieren. Es wurde festgehalten, dass ein Jugendlicher ab 12 Jahren den 1. Hilfe Kurs absolvieren kann, ab 13-14 Jahren soll es möglich sein den Einführungskurs zu machen und ab 15 Jahren den FIS 1.

Der Jugendleiter kann, wenn er die nötige Ausbildung hat, alle Ausbildungen der Jugend abhalten.

Bei der Ausbildung der Jugendleiter wartet man noch auf den Inhalt der Ausbildung, diese muss noch von den Instruktoren abgesegnet werden.

Das Ziel des JFA ist es, dass der Jugendliche nach seiner Zeit bei der Jugend einsatzbereit ist, genauso wie es jetzt auch der Fall ist.

5) Generalversammlung 20.04.2018

Die Regionaldelegierten sind gebeten 1 Stunde vor Anfang der Generalversammlung anwesend zu sein. Nachdem die Einschreibungen beendet sind, sollen sie die Listen an das Sekretariat weiter geben.

Der Exekutive Rat ist gebeten die Sommer Uniform anzuziehen.

Die nächste Generalversammlung findet in der Region Zentrum statt.

Marc Mamer erklärt den Delegierten den Ablauf der Versammlung. Claude Marson und Marc Mamer geben Erklärungen zum Budget 2019, mit Einführung des CGDIS gibt es dort wesentliche Änderungen.

Um die Statutenänderung zu stimmen ist es nötig, dass 2/3 der Mitglieder (98 an der Zahl) vertreten sind, davon müssen dann 2/3 (66) dafür stimmen. Falls es nötig ist eine Auszählung vorzunehmen, soll das Sekretariat Stimmzettel vorbereiten.

6) Großherzogliches Reglement über die Freiwilligen

Die Delegierten diskutieren das großherzogliche Reglement über die Freiwilligen. Es gibt inhaltlich nur wenige Beanstandungen seitens der Delegierten.

7) Bericht + Fragen der Delegierten

Inspektorat

Paul Hack, Delegierter des Inspektorats, informiert, dass die ASS allen Wehrleitern ein Dokument geschickt hat um alle Mitglieder der Wehren zu erfassen.

Instruktion

Marc Portzen, Delegierter der Instruktionen, bedauert, dass es weiterhin Probleme bei der Kommunikation zwischen der Instruktion und der ASS gibt.

Zentrum

Alain Grohmann, Delegierter der Region Zentrum, fragt wie in Zukunft das Entgelt gehandhabt wird.

Marc Mamer antwortet, dass ab dem 1. Juli jeder im CGDIS das Anrecht auf das gleiche Entgelt für gleiche Arbeit hat.

Wie steht es um die Zukunft des Landesfeuerwehrverbands?

Die Aufgabe des Verbands ist im Gesetz verankert. Marc Mamer antwortet, dass man sich neue Statuten geben muss um sich den neuen Gegebenheiten anzupassen. Die neu geschaffenen „Amicales“ sind die Mitglieder des Landesfeuerwehrverbands. Die benötigten Informationen die der Verband noch braucht, wird der Verband vom CGDIS bekommen.

Bei einer Wehr ist noch eine Bestellung für Uniformen offen?

Der Wehrleiter soll sich mit Fred Boumans in Verbindung setzen um Informationen zu erhalten.

Gibt es Änderungen bei der Uniformierung?

Marc Mamer antwortet, dass die Galauniform im Prinzip die Gleiche sein wird. Kragenspiegel, Knöpfe und das andere Zubehör werden aber ändern. Es werden aber nur noch Galauniformen ab dem Grad eines Adjutanten geben.

8) Verschiedenes

Keine Bemerkungen